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USHUAIA, 12 DE SEPTIEMBRE 2016.-

CONSEJO DELIVERANTE DE LA CIUDAD DE USHUAIA, CAPITAL DE TIERRA DEL
FUEGO, ANTARTIDA E ISLAS DEL ATLANTICO SUR.-

Sr. Presidente del Consejo Deliberante:

Concejal JUAN CARLOS PINO: -íZhiC q:35
959	 z

Z s519

Por medio de la presente tengo el agrado de dirigirme a Ud. Con el fin de
expresarle mi total desacuerdo referente, a la Ordenanza Municipal N° 5069,
en su Anexo VII, Articulo 30 donde establece un cargo adicional, cuyo
producido será destinado al Mejoramiento, y Mantenimiento de
Infraestructura Vial.

Quiero ponerle en conocimiento que yo pago
mis impuestos en tiempo y forma atreves de los descuentos de haberes,
desde ya hace más de 20 años, y que me parece un atropello esto de
adicionar un descuento más porque creo que no corresponde más aun
viendo como están las calles, de ripio, y de asfalto, creo que en ambas no hay
diferencia, en cuanto a su estado paupérrimo, y sí, yo rompo el tren
delantero de mi auto por el estado de las calles, o algo por el estilo tengo que
hacerme cargo de los gastos que me ocasionen. En épocas invernales el
Municipio exhorta a cada frentista a que mantengamos limpia las veredas,
pero las plazas y veredas que les corresponden al Municipio están cubiertas
de hielo, entonces creo que deberíamos predicar con el ejemplo, la
recolección de residuos, hace paro porque en ocasiones no reciben su haber
mensual, y tengo entendido que eso corresponde a la Municipalidad



En pocas palabras Señor Concejal creo que la

municipalidad tiene que rever muchas cosas para mejorar esto antes que

meternos la mano en los bolsillos a los contribuyentes, y créame que cuando

vea la ciudad mínimamente en condiciones, pagaría con placer lo que me

están sacando ahora. También quiero expresar mi desacuerdo por lo que me

están cobrando por Servicio de Salud, en el impuesto de tasas municipales,

donde se ha visto que la municipalidad cobre algo que es de provincia, o será

por la tan buena relación que hay entre el Sr INTENDENTE y la

Sra.GOBERNADORA?Por favor Señor concejal, somos personas grande no nos

tomen del pelo, voy a la Municipalidad a pedir una respuesta por todo esto,

( sector rentas) y me derivan a que hable con el Sr. LUCAS GALLO, este Señor

me dicen que son ustedes los que tienen que responder, entonces hago lo

propio, y espero obtener una lógica respuesta. Recuerde que Ustedes, la

clase política se deben al pueblo, porque fueron elegidos por nosotros,

entonces no nos defraude. (SEÑOR CONCEJAL)

Sin otro particular y a la espera de una

pronta y favorable respuesta saludo a Ud. Aten
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